

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan dengan menguji pengaruh *Debt to equity ratio* (DER) terhadap harga saham perusahaan manufaktur pada *Jakarta Islamic Index* periode 2019-2022. Berikut kesimpulan yang diperoleh:

1. Berdasarkan data yang peneliti peroleh dari laporan keuangan dalam website resmi BEI menunjukkan bahwa *Debt to equity ratio* (DER) perusahaan manufaktur pada *Jakarta Islamic Index* periode 2019-2022 memiliki nilai rata-rata sebesar 0,96 yang berada diantara 79% dan 98%. Sehingga masuk dalam kategori cukup sehat.
2. Berdasarkan laporan harga saham yang diperoleh dari website BEI menunjukkan bahwa harga saham perusahaan manufaktur pada *Jakarta Islamic Index* periode 2019-2022 mengalami pergerakan yang fluktuatif. Nilai minimum harga saham pada saham WTON pada triwulan 2 tahun 2022 sebesar 201 rupiah. Nilai maksimum harga saham pada saham INTP pada triwulan 2 tahun 2019 sebesar 21.066 rupiah. Besar rata-rata harga saham dari perusahaan manufaktur pada *Jakarta Islamic Index* periode 2019-2022 adalah sebesar Rp 3.970,4 yang lebih dari Rp 51,00 sehingga tergolong dalam kategori tidak dalam pemantauan khusus.
3. Berdasarkan hasil uji t menunjukkan bahwa *Debt to equity ratio* (DER) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur pada *Jakarta Islamic Index* periode 2019-2022. Hal

ini dibuktikan berdasarkan hasil uji statistik yang memperoleh nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung sebesar 1,243 yang bernilai positif yang dapat diambil kesimpulan bahwa variabel independen berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel dependen. Berdasarkan hasil analisis koefisien determinansi sebesar 0,564 yang berarti variasi perubahan variabel harga saham dipengaruhi oleh perusahaan DER sebesar 56,4% yang artinya jika setiap satu unit perubahan pada DER akan berdampak 56,4% terhadap harga saham perusahaan manufaktur.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian ini, peneliti dapat memberikan beberapa saran kepada beberapa pihak. Adapun saran-saran tersebut antara lain:

1. Bagi akademik

Saya berharap hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai salah satu sumber referensi dan juga sumber informasi serta penunjang mengenai analisis laporan keuangan khususnya mengenai rasio *Debt to equity ratio* (DER).

2. Bagi investor

Untuk para calon investor apabila ingin membeli saham pada suatu perusahaan hendaknya untuk memperhatikan rasio keuangan termasuk rasio *Debt to equity ratio* (DER) serta memperhatikan faktor-faktor lain yang berhubungan dengan kinerja perusahaan dan kenaikan ataupun penurunan harga saham.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Alangkah baiknya untuk menambah variabel lain selain rasio *Debt to equity ratio* (DER), dapat menggunakan variabel lain. Selain itu juga dapat meneliti objek penelitian yang lain dengan variabel *Debt to equity ratio* (DER). Semakin banyak rasio yang digunakan maka akan memberikan penjelasan yang lebih luas dan ilmu yang diperoleh oleh orang yang berkepentingan juga lebih luas.